



Smart Kids, not Smartphones !



Notre Mission

L'enfance est trop courte et précieuse pour être passée devant un smartphone. Les enfants ne devraient pas recevoir leur propre smartphone uniquement parce que "tout le monde en a un". Ensemble, nous encourageons des choix réfléchis et responsables.

Pas de propre smartphone avant 14 ans / 10e année.

1 Connecter

Nous mettons en réseau les parents et encourageons l'échange d'expériences et d'informations sur les smartphones – sans jugement.

2 Rassembler

Sur notre plateforme, les parents se regroupent au niveau local. Ensemble, nous résistons à la pression sociale.

3 Dialoguer

Nous encourageons le dialogue sur l'utilisation des smartphones chez les enfants. Les parents, les écoles, les représentant-e-s politiques et le secteur technologique portent ensemble la responsabilité de former les générations.

Comment t'engager



Explique ta situation à tes enfants et à ton entourage – et pourquoi tes enfants n'ont pas (encore) leur propre smartphone.



De plus en plus de parents choisissent de retarder l'accès au premier smartphone personnel de leurs enfants. L'action collective protège de l'exclusion.



Trouve des personnes partageant les mêmes idées dans notre communauté WhatsApp et sur notre page LinkedIn.



Abonne-toi à notre Newsletter pour recevoir des infos pertinentes sur le sujet.



Rejoins le mouvement pour une enfance sans smartphone en Suisse! Fais front à la pression numérique et soutiens une communauté grandissante qui s'entraide et sensibilise son entourage.